
議会報告会 議会に対する意見・要望（全会場とりまとめ） 

№ 意見・要望事項 処理・対応 

１ 
予算・決算審査については、２常任委員会の専門性
を生かして審議してはどうか。 

予算審査は議長を除く１１名、決算審査は議長及び監査委員
を除く１０名で特別委員会を設置し行っており、共通認識・
理解を得るために今後も全委員で審議してまいります。 

２ 
二元代表制の中で、行政に対しては是々非々で臨ん
でいただきたい。  

議会は執行機関をチェックし、各議案に対して是々非々の態
度で臨むことが重要でありますので、今後もそのように取り
組んでまいります。 

３ 
会計制度を熟知していただき、町の資産について検
証してほしい。 

中長期財政問題等調査特別委員会で、決算に基づく財務諸表
４表、各会計別財務諸表等の審議を行っており、その中で町
の資産についても検証しております。 

４ 
議会報告会の開催は高齢者が増える中、昼間の時間
帯を望む。 

議会報告会の開催時間については、会場となる町内会及び自
治会の会長さんと協議の上、これからも都合の良い集まりや
すい日程で調整してまいります。 

５ 
町のホームページにも、議会の情報を載せて欲し
い。 

町議会としても独立したホームページがありますので、ご覧
いただきたいと思います。 

６ 
議会だよりが見やすく読みやすいので、もっと各議
員の意見を載せるべき。 

引き続き各議員の意見がわかるような紙面づくりに努めてま
いります。 

７ 
エゾシカ食肉加工施設の現状はどうなっているの
か。 

産業福祉常任委員会の所管事務で調査をいたしました。現在
は（株）アルデバランに管理・運営を委託し、精肉加工処理
作業を行っています。議会でも今後注視してまいります。 

 

 


